

Texte selber schreiben und dann vortragen - das ist eine Kunst, die gelernt werden kann!

Das Projekt „**Sag es Laut**“, das die Bürgerstiftung Remscheid im November 2011 in der Kraftstation durchführte, zeigte, was in Remscheider Jugendlichen steckt.

Unter der professionellen Anleitung von Pamela Granderath, schrieben, dachten, probten und erfuhren die Jugendlichen, worauf es bei der Erstellung und dem Vortragen poetischer Texte ankommt.

Nicht nur die Schreibwerkstatt brachte neue Erfahrungen, sondern auch Übungen am Mikrofon und der Vortrag vor dem Publikum ließen neue Eindrücke entstehen.

„Sag es Laut“ war ein Projekt mit vielen Facetten. Über den Sommer wurden die Jugendlichen mit verschiedenen Poetry Slams auf das Projekt eingestimmt, bevor es dann im November ernst wurde.

Die Bürgerstiftung Remscheid veranstaltete viele Jahre Poetry-Slams und lobte den Karl-Michael-Vogler-Preis aus.

Aus den Remscheider Slams gingen spätere Sieger*innen auf Landes- und Bundesebene hervor.

